

AHORA PREGÚNTATE SI HAS ESTADO BIEN, SI HAS IDO BIEN POR EL CAMINO, SI HAS HECHO BIEN, PREGÚNTATE SI SABES QUIÉN ERES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de agosto de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AHORA PREGÚNTATE SI HAS ESTADO BIEN, SI HAS IDO BIEN POR EL CAMINO, SI HAS HECHO BIEN, SI TE HAS RELACIONADO CONTIGO MISMO. AHORA PREGÚNTATE, SI SABES QUIÉN ERES, DEBES DE SABER QUIÉN ERES Y CÓMO HAS FUNCIONADO EN LA VIDA, TIENES QUE SABER TUS PROPIOS SECRETOS, DATE CUENTA QUE TÚ MISMO, AQUÍ DENTRO DE TU PECHO, DE TU CONCIENCIA, TIENES TODOS LOS SECRETOS.

[20190804] Amados mío, mi paz fluya en vosotros, mi amor fluya en vosotros, Yo bondad fluya en vosotros. Tal y como Yo Soy vosotros tienes que SER, es la regla de la vida, de la vida universal, es la regla del amor, del amor universal. Yo Soy la paz y quiero y deseo que vosotros me adhieras a ti y te veas unificado conmigo mismo. Yo Soy, Yo Soy la sabiduría eterna y deseo que vosotros lo seas y te des cuenta de que tú mismo lo eres. Es tiempo, es el momento, es la hora que salgas de esos estados, esos estados donde siempre estás y has estado y que no te dejan ver la luz que eres, la luminosidad que estás haciendo y que siempre has hecho.

Yo os digo, es el momento que te unas a Mí, te unifiques a Mí, os te digo, Yo Soy el amor universal, Yo Soy la paz universal, Yo Soy la sabiduría eterna, Yo Soy las Leyes eternas, Yo Soy, Soy la sanidad perfecta. Y es por eso que os te digo únete a Mí, únete a Mí y estando conmigo encontrarás el reino, encontrarás todo lo que buscas y todo lo que desees encontrarás estando a Mí lado. Y te dije también, te dije que en los postreros días tribulaciones habrán de ser, y que solo el que esté conmigo solo verá caer a sus hermanos a su diestra, pero a él no os le va a pasar nada. Así mismo os les digo a vosotros, estad conmigo para que nada os suceda a vosotros, para que suceda lo contrario a lo que verás y a lo que has visto. Es por eso que os les digo, únense, vengan a Mí lado y Yo os haré descansar en todos tus momentos de angustias, pero para eso se requiere la humildad profunda, se requiere que vosotros te conviertas en esa humildad universal, divina. Porque la humildad te arrancará de tus formas donde estás, porque hoy no estás con la humildad, aunque a vosotros parezca no es la humildad universal, porque la HUMILDAD UNIVERSAL no es matemática, no es preferencial, eso pertenece a la prepotencia. Hermanos míos, y Yo me refiero a la humildad, a esa HUMILDAD UNIVERSAL, DIVINA y para estar conmigo requieres la humildad. Porque la prepotencia les hace estar aislados, les hace creencias, les da apegos, les hace ver cosas que son y no son. Creed en esto, porque esto es la salvación de la que siempre os he hablado en todos mis tiempos.

Hermanos, pues hoy, hoy que me escuchas, hoy que estás aquí debiste venir con ese fin, con esa finalidad de encontrarte a ti mismo, de saber de ti mismo, de conocerte a ti mismo y de querer abandonar todo aquello en donde estás, en donde has estado y donde estás, de querer dejar de ser dos personas a la vez, porque vosotros lo son, porque vives en esa esquizofrenia, allí vives vosotros, porque muestras algo y no lo eres. ¿Entonces no es esquizofrenia lo que vives? ¿No eres esquizofrénico, mis bien amados? Aquí es el lugar donde cada uno de vosotros debe darse cuenta de sí mismo. Porque Yo solo hago referencias de un tiempo a otro tiempo, pero solo referencias, aquí en este momento solo es un darse cuenta de vosotros, porque aquí no se habla de nadie, aquí solo

vienes a conversar contigo mismo y no lo has hecho y no lo haces y aquí es el lugar donde vosotros debes de hablar contigo mismo, donde debes razonar sobre de tu vida, sobre las cosas que has vivido, sobre los tiempos donde has estado.

Es tu oportunidad de poder ser los SERES que se han dado cuenta que son SERES INMORTALES y que lo único que ha pasado es que han estado aquí durante miles de años y que han desempeñado un papel de acuerdo a lo que han deseado y que esos deseos se convierten a través del tiempo en los karmas. Y que hoy es lo que tienes que apartar, pero ese apartamiento no es otra cosa más que comprenderte a ti mismo que eres el SER MÁXIMO, el SER PODEROSO y que hay que cambiar de vida. Lo oscuro conviértelo en luz, ya que a la luz la convertiste en oscuridad. Lo que os te digo de estos dos, oscuridad y claridad, no es más que ignorancia y luz, sabiduría y tienes que convertirla otra vez en este estado universal, ya que lo otro siempre será pasajero, porque son tus cosas, en cuanto vos te des cuenta que eres el SER ÚNICO, el SER que ha hecho todo, tendrás que restablecerlo todo para ser feliz. Es por eso que os te digo, ponte atención, atiéndete a ti mismo, no atiendas a nadie más, no, no admitas nada más, admite tus propias cosas como SER, como SER UNIVERSAL, como SER que has venido viviendo por miles y miles de años aquí, porque es tu tierra, es la heredad que el AMADO YO SOY os te ha dado, les ha dado este mundo, esta tierra, estas aguas, todo lo que ven tus ojos y lo que sabe tu conciencia que hay aquí, es lo que el AMADO YO SOY os les ha dado para vida, para que vosotros puedas vivir.

Pero hoy es el momento de observarte, obsérvense cada uno de vosotros si has venido a recordar, obsérvense y sepan cómo han sido, no niegues nada, nada de ti, no te niegues a ti mismo. Tienes que saber quién eres, con esta conciencia luminosa y concóctete para que puedas conocerte y saber de ti mismo, saber de ti qué grado quieres en la vida, en tu vida ascendente o en tu vida descendente. A eso vengo Yo a hacerte consciente de todas las vidas que ha vivido y de esta que hoy estás viviendo. Y a decirte también que solo es un darse cuenta, solo es un darse cuenta que de ti emana todo, de ti emana todo, vosotros siempre, mi amada Humanidad, que son vosotros, esperan venir algo de afuera y Yo os te digo que nada hay que venga de afuera, lo que ves que viene de afuera es lo tuyo, es lo que en tiempos atrás tú lo hiciste y eso vuelve a ti, en tu día regresa a ti, cuando vosotros tienes esta visión, esta verdadera visión, ¿a quién culparás de todas las cosas que has vivido malas o buenas? ¿A quién culparas de todo lo que os ha pasado y lo que está pasando ahora mismo? No hay a quién culpar, no hay a quién chantajear vosotros, no existe nada de afuera, todo es por ti mismo.

Si has venido para conocerte, aquí Yo os te pongo la mesa servida para que vosotros ahí te conozcas, comas de este pan, bebas de esta agua cristalina, universal y te alimentes y la fortaleza fluya en ti, el poder fluya en ti, la vida fluya en ti, todo fluya en ti. ¿Ves que nada viene? ¿Ves que es un fluir, amados míos? ¿Ves que todo es tuyo? ¿Ves que tú eres el poder de ti mismo? **Pero vosotros estáis desorganizado contigo mismo que es lo que no les deja ver, lo que no te deja saber que ERES PERFECTO, QUE ERES DIVINO Y QUE SIEMPRE LO ERES Y LO VAS A SER, seas bueno o malo, siempre lo vas a ser.** Porque, ¿creen vosotros que el malo, lo malo o el malo no es perfecto? Si no fuera perfecto no le saldrían las cosas a ese nivel. Pues también lo es y mientras esté en ese lado será un SER PODEROSO, pero en ese lado del mal. Es por eso que Yo con vosotros, Yo que os les contemplo, puedo contemplarles y saber de vosotros a vuestros niveles; pero esto no indica que vosotros no seas el poder.

Que esto les vaya quedando claro en vosotros mismos, pero vosotros, cada quien paga por lo que hace, porque lo que hace vuelve a ti, porque lo que haces es como un búmeran que lo tiras y regresa a ti, esto es más que eso, nadie te hace pagar, no hay nadie que sea quien les haga pagar. ¿No Yo mismo dije, pues, hace más de dos mil años que os les dije: “No habrá más jueces en la vida, en la tierra no habrá más jueces que te juzguen, no habrá más jueces, solo tú eres tu propio juez, os te dije”? **Y así mismo se los digo a vosotros, solo tú eres tu propio juez, porque solo tú te conoces quién eres, si estás del lado de la ignorancia o del lado de la luz; del lado de la oscuridad o del lado de la luz, solo tú sabes en toda tu trayectoria de esta vida, nada más qué has hecho y cómo lo has hecho, solo vos lo sabes, mis bien amados, nadie más.** Hoy podrías engañar a tu hermano, como os se engañan a sí mismo hoy, como os lo aparentas, se dan la mano, se dan la paz, y dices: “Te

perdono". Pero no es cierto. Porque vosotros eres como el político –te he dicho- que el político en el escenario solo lo ves en su actuación y ves que te sonríe, ves que te habla muy hermoso, ves que usa mis palabras de amor, de paz, de bondad, de mucho respeto, y vos lo crees, porque lo estás viendo nada más de frente lo que él está haciendo, solo está engañando. Pero camina por detrás de él e introdúctete a su casa, ahí donde está él y lo verás sonriendo y lo verás burlándose de ti y verás como él te tiene engañado. Exactamente así eres tú en la vida diaria, porque vosotros os se visten, os se maquillan, busacas estar muy bien y puedes practicar tu sonrisa y así sonreírle a tus hermanos, pero dentro, ¿qué pasa, amados míos? ¿No Yo os les he dicho, pues, que son como tumbas, blancas por fuera, pero dentro llenas de podredumbre? ¿No así os he dicho Yo, mis bien amados?

Has venido a conocerte, has venido a escucharte, escúchate pues, conócete pues, sabe de ti pues, hermanos. Y entonces cuando vos te conozcas y andes en el amor, en la paz, dejarás la esquizofrenia, pero siempre te hablaré de ello, porque siempre lo eres así. **¿Si has venido hasta aquí, hasta esta Escuela, si has traído la intensión de conocerte? Aquí Yo te doy los materiales, te doy las herramientas para que vosotros te conozcas, para que dejes aquellas formas donde estás y te hagas a mi lado. ¿Se están viendo? ¿Se están sintiendo?** Porque para eso has venido, si has venido a esto, si has comprendido que esta Escuela es Espiritual, es un lugar donde debes reconocerte, ya te estarás reconociendo, ya estarás comprendiéndote, ya estarás sabiendo cómo has venido viviendo, y ya estarás también sabiendo cómo has estado tan confundido. Pero la misma confusión no te ha dejado ver la realidad, en cuanto entres a la realidad has entrado a ti mismo y te estás conociendo a ti mismo.

¡Mis bien amados! ¡Mis bien amados! ¡Mis bien amados!! Es el momento que vosotros cambies, es el momento de transformar para que esas mascarás se vayan de ti y puedan ser transformadas. Porque vosotros usas, has hecho tantas máscaras, cada una la usas en el momento adecuado para que vuestros hermanos no puedan verte y has calmado tus olores para que vuestros hermanos no te huelan, así puedas robar, así puedas hacer todo y no te vean. Ponle más cosas de tu vida, sácalas a la luz para que no exista jamás aquello y seas mi instrumento perfecto. Porque hoy, hoy te confunde la ignorancia, pero conócete y la ignorancia se irá de ti, conviértete y aquello se habrá convertido, se sumará en ti de diferentes energías luminosas. Porque vosotros, os les he dicho, están a medias, porque tus reacciones las tienes muy bien acomodadas, porque no fluyes, porque has hablado de un SER que fluye, pero vosotros no fluyes, has hablado de la humildad pero vosotros no lo eres. Porque la humildad te lleva hasta este grado de amor, a obedecerte en el amor, la paz, en la bondad. Y el lado opuesto te ha quitado lo intrépido en el amor, hablo del amor universal, te ha quitado la destreza, no deja que fluyas en la alegría.

¿Sabes que este es tu momento? Si vos lo deseas, si vos lo deseas este es el momento de que vosotros puedas así demostrarte; porque vosotros has formado limites en tu vida y aún aquí limitas, aquí practicas la limitación en cuanto no dejas que el amor, que este fluido divino, espiritual, sagrado pueda calarte y pueda llevarte hasta niveles como mis Discípulos. ¿Sabes? Mis Discípulos llegaban a experimentar esto que os les digo, lograron salirse de sus estados como venían y lograron experimentar esto que Yo les digo. Vosotros, ¿sabes lo que hicieron? ¿Lo que hacían? Ellos lo experimentaron y lo experimentaban porque ellos se volcaban de amor, se embriagaban, el embargamiento era de amor, de envidia, que hasta bailaban, que hasta danzaban, que hasta se olvidaban de este mundo por estar conmigo y se alegraron. ¿Y vosotros? ¿Y vosotros son los que dices que estás conmigo, amados míos? ¿Vosotros dices que son los que haces las cosas por Mí? Amados hermanos y solo esto se los hablo para que te des cuenta cómo estás; que dices estar, pero no estás; dices creo en ti y no crees. Si creyeras en Mí, podrías decirle a esta casa conviértete en un palacio más y lo haría; o podrías decir sobre ti, yo sano mi cuerpo, lo sano mientras estoy en él y lo haría, el cuerpo respondería, pero hoy tu cuerpo responde como tú eres.

Hermanos, ¿me estás escuchando? ¿Me estás entendiendo? ¿Te estás entendiendo a ti mismo? ¿Estás viendo tus formas de vida como has vivido? ¿Te estás viendo? ¿Te estás sintiendo como has sido y cómo estás siendo hoy? No vengo a juzgarles, vengo a estar contigo, a darte los utensilios para que vosotros seas una criatura nueva, una criatura de amor, a que vosotros puedas cambiar todo, todo

lo negativo en lo positivo. Que hoy es el tiempo, que este momento debes vosotros de darle el poder para que lo puedas hacer. Porque no es nadie quien te va a dar el poder, no es nadie que te va a calificar, no es nadie, solo eres tú mismo quien debes de estarlo haciendo ya como lo has hecho. ¿Crees que todo lado negativo lo ha dado otro ser? ¿Otra persona? ¿Crees que el desamor vino de otro lado? ¿Crees que las enfermedades han llegado de otros lados? ¿Crees que las mortandades las han hecho otra personalidad? Vosotros que estáis aquí, tienes que saber que son los hechos de cada uno de vosotros, vosotros son los que vienes haciendo esto, lo que ves, lo que está sucediendo, ¿O crees vosotros como tus hermanos que vine de otro? Esto es tuyo y por eso debes de ser un SER que cambie, un SER renovado, tienes que hacerlo para que puedas mirar a otros hermanos sus vidas cómo van y tú observándote la tuya.

Ahora pregúntate si has estado bien, si has ido bien por el camino, si has hecho bien, si te has relacionado contigo mismo. Ahora pregúntate, si sabes quién eres, debes de saber quién eres y cómo has funcionado en la vida, tienes que saber tus propios secretos, date cuenta que tú mismo, aquí dentro de tu pecho, de tu conciencia, tienes todos los secretos. Y Yo os puedo decir que hay secretos más malévolos en tu vida. Hermanos, esto os lo digo a vosotros para que te conozcas en verdad, para que sepas de ti y para que no penséis que pueden engañar a Dios, al Padre, el Padre anda contigo, el Padre Dios vive contigo y por eso no lo puedes engañar, porque no está en el cielo como lo creen tus hermanos o como otras veces lo habéis creído vosotros también que está distante de ti, no. Si Dios Eterno está en tu propia vida, ahí está y por eso no podéis engañar. Yo estoy ahí y por eso les conozco a vosotros, por eso les conozco, se de vosotros, todo lo se de vosotros, mis bien amados; no te puedes esconder, no hay donde esconderse, no hay, no hay, mis bien amados. Porque vosotros te has engañado a ti mismo cuando han tapado una imagen mía y han dicho y te has dispuesto a hacer lo malo pensando que Yo estoy tapado, que me tienes tapado y no te puedo ver. Te engañas a ti mismo, hermanos, porque allá no soy, Soy en tu corazón siempre, ahí estoy y no puedes engañarme.

Os deseo que entiendas esto, os lo deseo que lo entiendas muy claro para que ya no sigas engañándote a ti mismo y haciendo tus fechorías y te engañes a ti mismo, no, mis bien amados, no. Tienes que saber que siempre Yo estoy contigo, siempre, que siempre te estoy viendo, te estoy observando en cada momento, cada paso del que das ahí estoy Yo, mis bien amados. Tienen que saberlo para que no te engañes como tus hermanos, como por siempre has estado engañado, tienes que saber esto, sí, mis bien amados; y tienes que saber que nadie te hace daño y si ves que lo hace es porque vosotros eres el permitidor, es porque ya ha habido una relación, nadie puede hacer daño a nadie, es la Ley Divina. Pero si ves a un lado y ves el puente que puedes pasar para allá y regresar, no es más que permitir, estás permitiendo. Pero sepan muy bien que el castigo más grande de tu vida es saber, haber cambiado la sabiduría divina en sabiduría ignorancia, porque esto ha segado tus ojos de tu alma y no te deja ver que tú eres. Has venido aquí, pero aquí no os debes de venir muy arropado, no me refiero a la ropa, a la ropa física, me refiero a tu alma y a tu mente.

Hermanos amados, Yo os les bendigo a todos y Yo les deseo una nueva vida, les deseo que vosotros ahí en tu corazón puedas engrandecer esto que es tuyo. ¿Crees que Yo os lo traigo de allá de otros lugares esto? ¿Creen vosotros eso, mis bien amados? Y Yo os te digo que no, esto es tuyo, porque solamente me voy más allá, allá a tu biblioteca en donde están todos tus libros, todas tus vivencias y de ahí lo traigo y de ahí lo saco hasta aquí para vosotros igual, para vosotros es, es que es de cada uno de vosotros, mis bien amados. No os lo traigo de otros lados, lo traigo de ti mismo, de tu tiempo, de todos tus tiempos. Porque cada uno de vosotros tiene una biblioteca en su corazón, en su alma, en su conciencia está la biblioteca en donde tienes todos tus pasajes de tu vida aquí sobre la tierra y ahí es donde Yo saco tus libros. Esto os lo digo para que vosotros no pienses que os lo traigo de otros lugares, lo traigo de ti mismo, hermanos míos.

Y de esto podría Yo hablarte tanto, porque hay tanto, pero ya sabes que Yo os dije en aquéllos tiempos: “La mies es mucha, pero los odres muy pequeños que se derraman a temprana edad, a temprano momento”. Y así os digo a vosotros, la sabiduría es muchísima, pero tu mentecita es muy pequeña, porque no quieres salir de tus enclaustramiento donde vosotros estáis, porque ahí se sienten

bien enclaustrados, cerrados, ahí se sienten bien y no quieres que te molesten ahí donde estás, no quieres admitir esta realidad, esta verdad plena que hay ahí en tu SER. Mucho de esto podría Yo dales a vosotros y se los daré cuando estés dispuesto a saberlo. Pero por lo pronto esta es la riqueza divina que Yo les he dado, es la riqueza, con esta riqueza que Yo os les doy podrás ser rico aquí en la tierra, porque las cosas de aquí, aunque las ves allí, están aquí en tu corazón, en tu conciencia, están aquí y vosotros puedes sacar lo que desees para esta vida. Sé que muy poco lo comprenderás lo que os te digo, pero os dije en aquéllos tiempos: “El que tenga oídos oiga, el que tenga mente entienda”. Así lo dije y así lo digo hoy también. **Porque esta clase no es para los pequeños, porque es como los alimentos, el niño de pecho no puede digerir los alimentos sazonados, solo digiere la leche materna. ¿Es así en tu tierra, verdad? Pues entonces esta sabiduría que es tan grande, no la puede digerir alguien que no se conozca, alguien que no se conozca es un niño, solo la digieren los seres que van buscando una redención, una comprensión, van buscando una conciencia más amplia de sí mismo, un conocerse a sí mismo; ahí están las diferencias, mis bien amados.** Y esto os lo digo para que vosotros estés claro, tan clara tu conciencia y no haya engaño en vosotros.

s por eso que Yo hasta aquí os dejo este regalo para vosotros, este alimento es para vuestro espíritu, es para ti, este alimento es para ti, para que vosotros alimentes a tu cuerpo y alimentes las cosas. Pues os digo benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.